
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich als Bürgerin von Deutschland sehe – wie viele Wissenschaftler auch – keine epidemische Lage von 
nationaler Tragweite  und fordere Sie daher auf, daran mitzuwirken die getroffenen Maßnahmen mit 
sofortiger Wirkung zu beenden und Ihre Zustimmung zum Infektionsschutzgesetz zu verweigern, der 
das Ende unserer Demokratie bedeutet. 
 
Dieses Gesetz nimmt den Bürgern jedes Grundrecht, das ihm laut Verfassung zusteht, daher ist dieses 
Gesetz Verfassungswidrig. Wer dieses Gesetz auch nur ansatzweise unterstützt, setzt unsere Verfas-
sung und unsere Grundrechte außer Kraft und errichtet damit eine Diktatur. Damit ist unsere Demokra-
tie nicht mehr existent.  
 
Dass die üblichen Alltagsmasken keine Virenübertragung verhindern ist hinlänglich bekannt. Das Tra-
gen der Maske ist definitiv für einen erheblichen Teil der Bevölkerung gesundheitsgefährdend. Der 
Gesetzgeber schließt die Haftung für das Tragen der Masken und der dadurch resultierenden gesund-
heitlichen Schäden, die entstehen, aus und weist auf die Eigenverantwortung hin, damit ist die Mas-
kenverordnung ab sofort zurück zu nehmen, da sinnlos. 
 
Da der PCR Test nicht in der Lage ist eine Infektion/Erkrankung darzustellen (das steht auch im Bei-
packzettel), ist eine Pandemie nicht gegeben. Der PCR Test macht keinen Unterschied zwischen In-
fluenza und Grippe, aktiven und nicht vermehrungsfähigen Viren und trotzdem wird von Infektio-
nen/Ansteckungen geredet.  Dass ergänzend zum PCR Test ein PT Test gehört, der mit einer maxima-
len Vervielfältigung von 24 Zyklen den PCR Test unterstützt, wird nicht beachtet. Die vom RKI be-
kannt gegebenen Zahlen beziehen sich auf Zahlen, die nicht ins Verhältnis zur Menge der Testungen 
gesetzt werden. Sie stellen daher ein falsches Bild dar  und eine Pandemie wird somit künstlich er-
zeugt.  
 
Die Anzahl der Todesfälle  per 14.11.2020 laut RKI betragen 12.378 Menschen in D. Bei den Todes-
fällen wird nicht unterschieden, ob an oder mit Corona verstorben. Die meisten verstorbenen Men-
schen waren bedauerlicherweise schwer vorerkrankt und in einem fortgeschrittenem Alter. Dies ist 
eine weitere Irreführung des RKI, WHO. Durch Obduktionen (die auch verhindert werden sollten) 
wurde in vielen Ländern, so auch in Deutschland, bewiesen, dass weniger als ein Zehntel, der immer 
wieder genannten Toten, tatsächlich an Covid19 verstorben sind. Eine Übersterblichkeit ist nicht zu 
erkennen. In vorherigen Influenzajahren gab es z.B. 1995/96 31.000 Tote, 2017/18 25.100 Tote, wir 
sind also weit davon entfernt hier in Panik verfallen zu müssen. Ein normaler gesunder Mensch, hat 
ein wunderbares Immunsystem, dass ihn leicht oder gar nicht erkranken lässt. Hierauf beziehen sich 
wohl auch die sogenannten symptomlosen Erkrankten, die man früher gesund nannte. Die Grippe wird 
es dies Jahr wohl nicht geben, irgendwie merkwürdig. Wir dürfen nun jedes Jahr mit diesen Maßnah-
men rechnen zum Schutze unserer Gesundheit. Gesundheitsminister Jens Spahn (Bankkaufmann) weiß 
sicherlich bestens für, wie man gesund bleibt. 
 
Bei den Covid19-Intensivbetten wird auch mit Zahlen um sich geworfen, die uns in Angst und Schre-
cken versetzen sollen. Die Belegung war zu keiner Zeit überlastet. Derzeit hört man bereits, das sog. 
Covid19-Intensivbetten mit Patienten belegt sind, die gar nicht Covid19 haben. Ebenso liegen Co-
vid19-Patienten in Beatmungsbetten, ohne beatmet werden zu müssen. Die Bettenanzahl wurde wieder 
verringert, da nicht genügend Covid Patienten kamen/kommen. Dies soll scheinbar zur Verknappung 
beitragen. Die Covid19-Station in den Berliner Messehallen ist unbenutzt. Aus dem Frühjahr weiß 
man noch aus höchster ärztlicher Quelle, dass auf politische Anordnung hin für nicht existierende Co-
vid19-Patienten Betten freigehalten werden mussten und diese zu 95 % nie belegt worden sind. 
 



All dies führt zu falschen Zahlen, aufgrund derer dann durch die Politik falsche Entscheidungen ge-
troffen werden; jedoch mit Absicht. 
 
Allen Begründungen für die bisher beschlossenen Maßnahmen fehlt der Beweis! Ja, es gibt wohl nicht 
einmal Behördenakten, in denen die  Maßnahmenbegründungen sowie die notwendigen Verhältnismä-
ßigkeitsprüfungen usw. belegt wären. 
 
Auch können sich nicht mehr als 30.000 Ärzte und mehr als 10.000 Wissenschaftler (auch Nobel-
Preisträger), darunter von den renommiertesten Universitäten der Welt (Stanfort, Harvard, Oxfort) ir-
ren, wenn sie in der “Great Barrington Declaration” einen sofortigen Stopp aller dieser menschenver-
achtenden Maßnahmen fordern.  
 
Wir kommen nur mit einer Impfung aus der Pandemie?  
• Eine Impfung, die von Biontech hergestellt wird, die in 8 Jahren ihres Bestehens noch kein 
marktreifes Medikament hergestellt hat,  
• die seit Januar an der Forschung/Herstellung dran sind, wo noch keine Pandemie bestand?  
• mit einen neuem mRNA-Impstoff, der die Gene verändert ?  
• wir sollen die TrashTestDummies sein und unsere Nebenwirkungen per App melden?  
• Grippeviren mutieren ständig, damit ist der neue Impfstoff von vornerein wirkungslos 
• weiterhin übernehmen Impfhersteller keine Haftung.  
Nein Danke. 
 
Es ist auch logisch nicht nachvollziehbar, außer mit wirtschaftlichen Vorteilen und Machtansprüchen 
einiger Weniger, dass man – direkt oder indirekt mit Zwang – die ganze Weltbevölkerung mit einem 
auf die Schnelle entwickelten und nicht ausreichend geprüften Impfstoff impfen will, obwohl nur ein 
kleiner Prozentsatz der Bevölkerung durch Covid19 gefährdet ist. Es muss doch jedem auffallen, dass 
man jetzt mit den Maßnahmen zwangsweise das Immunsystem der gesamten Bevölkerung schädigen 
und dann zusätzlich noch eine (Zwangs-)Impfung verabreichen will. Hier kann nur ein perfides Ziel 
dahinter stehen. 
 
Was ist aus der körperlichen Unversehrtheit laut Grundgesetz geworden?  
Die Impfung wird uns in Impfzentren durch die Bundeswehr verabreicht werden, damit wir nicht unse-
ren Arzt oder Apotheker fragen können. Wer sich nicht impfen lässt, wird von der sozialen Teilhabe 
abgeschnitten. 
 
Es wurde schon mal bei der Schweinegrippe versucht uns Impfungen angedeihen zu lassen. Durch 
schlimme Nebenwirkungen konnten es die Ärzte größtenteils verhindern und die Impfdosen wurden 
vernichtet. Und das wurde alles aus unseren Steuergeldern bezahlt. Als erstes sollen die Risikogruppen 
(stark zu schützenden Älteren) geimpft werden? Das hört sich an, als ob die Rentenkasse erleichtert 
werden soll. 
 
Vor kurzem hat auch die WHO zum zweiten Mal bekannt gegeben, dass Covid19 nicht gefährlicher als 
eine Grippe ist und dass die politischen Maßnahmen durch Lockdowns größeren Schaden als die 
Krankheit selbst verursachen. 
 
Und hier die sichtbaren Schäden: 
Wegen dieser “Grippegefahr” werden jetzt bereits Menschen ohne Mundschutz von Rettungs-Sanitä-
tern nicht mehr behandelt bzw. erste Hilfe verweigert. Schwangere Frauen müssen Geburten mit 
Mundschutz durchführen, das ist unmenschlich. Gleichzeitig wurden Millionen von Behandlungen und 



Operationen, z.B. bei Krebs- und Herzkranken  nicht durchgeführt. Das war und ist staatlich verord-
nete “unterlassene Hilfeleistung”! 
 
Die derzeit verordneten Maßnahmen, wie Abstandhaltung, Quarantänemaßnahmen, Mundschutz, Iso-
lierung alter Menschen, Kontaktbeschränkungen schädigen die Gesundheit der gesamten Bevölkerung 
durch psychische und physische Gewalt und bewirken ein Vielfaches von dem, was Covid19 je anrich-
ten könnte. Die Spaltung der Gesellschaft haben Sie schon geschafft. 
 
Und was noch kommt: 
Es rollt eine riesige Pleitewelle heran, die Arbeitslosenzahl wird steigen, die Suizidzahlen steigen 
schon jetzt, usw. 
 
Unsere Öffentlich Rechtlichen Sender verhalten sich Regierungskonform und nicht wie es ihrer Auf-
gabe entspricht neutral. Permanent werden Nachrichten verbreitet, die nicht der Wahrheit entsprechen 
und falsch dargestellt sind, ständig wird Angst verbreitet. Personen oder Initiativen die nicht die Mei-
nung der Regierung vertreten, werden in der Öffentlichkeit defarmiert und in die rechte Ecke gestellt. 
Meinungsfreiheit ist nicht mehr gegeben. Die restlichen Medien verhalten sich ähnlich. Dies sind erste 
Anzeichen zum Errichten einer Diktatur. Dem Bürger wird jede Gegenwehr entzogen. Auch in den so-
zialen Medien werden alle coronakritischen Veröffentlichungen gelöscht, also zensiert. 
 
Bekannt ist Ihnen sicherlich auch, dass interne Dienstgebrauch-Papier mit folgenden Auszügen: 
"Um die gewünschte Schockwirkung zu erzielen, müssen die konkreten Auswirkungen einer Durch-
seuchung auf die menschliche Gesellschaft verdeutlicht werden: 
1) Viele Schwerkranke werden von ihren Angehörigen ins Krankenhaus gebracht, aber abgewiesen, 
und sterben qualvoll um Luft ringend zu Hause. Das Ersticken oder nicht genug Luft kriegen ist für 
jeden Menschen eine Urangst. Die Situation, in der man nichts tun kann, um in Lebensgefahr schwe-
benden Angehörigen zu helfen, ebenfalls. Die Bilder aus Italien sind verstörend. 
2) "Kinder werden kaum unter der Epidemie leiden": Falsch. Kinder werden sich leicht anstecken, 
selbst bei Ausgangsbeschränkungen, z.B. bei den Nachbarskindern. Wenn sie dann ihre Eltern anste-
cken, und einer davon qualvoll zu Hause stirbt und sie das Gefühl haben, Schuld daran zu sein, weil 
sie z.B. vergessen haben, sich nach dem Spielen die Hände zu waschen, ist es das Schrecklichste, was 
ein Kind je erleben kann." 
So wurde es uns auch bekannt gegeben, man erkennt leicht die menschenverachtenden Aussagen. 
 
Demos werden abgesagt und erschwert oder verhindert, das allein ist schon verfassungswidrig. Mittler-
weile wird auch versucht friedliche Menschen in die terroristische Ecke zu drängen. Die Polizei geht 
mit Wasserwerfern auf sie los. Ich vermute die Gerichte wurden und werden unter Druck gesetzt von 
der Regierung. Menschen, die die Maske nicht tragen können, werden mit Gewalt bedroht. Die Atteste 
werden in Frage gestellt, die ärztliche Schweigepflicht ist nicht mehr gegeben, da die Diagnose er-
wähnt werden muß. 
 
Ich bitte Sie daher im Namen und zum Wohl des Volkes, den von der CDU/CSU und SPD am 
03.11.20 vorgelegten neuen Gesetzesentwurf (Drucksache 19/23944, Auszug), der nahezu alle Grund-
rechte nun auch per Gesetz außer Kraft setzen will, nicht zu verabschieden und dafür Sorge zu tragen, 
dass unsere Demokratie und unser Grundgesetz über solche (Ermächtigungs-)Gesetze, die angeblich 
dem Schutz der Bevölkerung vor Infektionen dienen sollen, nicht abgeschafft wird. 
 
Sie alle haben folgenden Amtseid geleistet: 
 



„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen mehren, 
Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, 
meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir 
Gott helfe“. 
 
Es ist Ihre Pflicht, die Bevölkerung vor Schaden zu bewahren und die Demokratie und das Grundge-
setz zu wahren!" 
 
Dafür sind Sie vom Volk auf Zeit gewählt worden. 
Sie sind als Vertreter des Volkes nur Ihrem Gewissen gegenüber verantwortlich. In diesem Sinne bitte 
ich Sie, entsprechend zu handeln. Denken Sie daran, dass auch Sie von politischen Fehlentwicklungen 
unmittelbar betroffen sein werden. Und neben Ihnen Ihre Familie, folgende Generationen, Freunde, 
Mitarbeiter.... 
Hören Sie auf Ihr Herz und erinnern sich an die wundervolle Menschlichkeit. 
 
Hochachtungsvoll 


